

Kreismeisterinnen in der Leichtathletik

Am 21.06.22 traten 12 motivierte Mädels beim Kreisfinale im Stocke-Stadion in Coburg an. Gegnerinnen in ihrer Altersklasse waren das Gymnasium Alexandrinum und die staatliche Realschule Coburg II. Vom Kugelstoßen bis zum Staffellauf mussten sich die Mädchen in allen leichtathletischen Disziplinen beweisen. Alle konnten ihre Trainingsleistungen bestätigen, bzw. überbieten. Lange sah es so aus, als würde wieder das Gymnasium Alexandrinum gewinnen. Doch mit den letzten zwei Disziplinen machten wir sehr viele Punkte gut, indem unsere Sprinterinnen (Hanna Kühn 8b, Miryam Davi 7a und Emila Sünkel 9e) alle Rennen gewannen. Beim Weitsprung gelang Hanna Kühn mit 4,07m der weiteste Sprung und auch Lena Hesse mit 3,87m lag vor allen anderen Konkurrentinnen. Am Ende hieß es also: **„Die Realschule Neustadt belegte den 1. Platz.“**

Elke Faber

